



*"Participer activement
à l'essor et au
dynamisme de notre
commune, à la qualité
de vie des habitants."*

MELANIE COSTA CRUZ CAMPOY

Je me présente, Mélanie COSTA CRUZ CAMPOY, psychologue clinicienne installée en cabinet libéral depuis 2013 et habitante de Saint-Jean-d'Illac depuis toujours. Profondément attachée à notre commune, je connais ses forces, ses besoins et son potentiel.

Pourquoi je m'engage ?

Parce que je crois fermement en l'avenir de Saint-Jean-d'Illac. Je souhaite participer activement à son essor, à son dynamisme et à la qualité de vie de ses habitants.

Mon engagement repose sur l'écoute sincère, la proximité avec les citoyens et des actions concrètes au service de tous. Ensemble, nous avons la capacité de faire grandir notre commune, de la rendre plus vivante, plus solidaire et plus ambitieuse.

Pourquoi je m'engage aux côtés de Virginie GANDRAND ?

Car elle porte une vision forte et inspirante pour Saint-Jean-d'Illac. Elle incarne des valeurs essentielles : l'humanisme, l'énergie, la transparence et la détermination, toujours guidées par une écoute attentive des habitants. Son engagement est sincère, son projet est clair et résolument tourné vers l'avenir. À ses côtés, je suis convaincue que nous pouvons impulser des transformations positives et durables pour notre commune.

« Vivre Saint-Jean-d'Illac, c'est croire en son avenir et agir ensemble pour que chacun y trouve sa place et s'y épanouisse pleinement. »